

SANTE – SECURITE

Les entreprises ont jusqu'au 11 décembre pour s'inscrire au compte AT/MP

Le site Ameli rappelle, dans une [communication du 2 novembre](#), que les structures qui relèvent du régime général de la sécurité sociale, quels que soient leur forme (entreprise, association, adhérent au Tese ou au CEA, ...) et leur effectif, ont jusqu'au 11 décembre 2023 pour s'inscrire au [compte AT/MP](#).

Si l'entreprise détient déjà un compte net-entreprises.fr créé avec son propre numéro de Siret, il suffit de s'y connecter et d'ajouter le téléservice "compte AT/MP" à partir du menu personnalisé.

Taux AT/MP : les majorations pour charges générales et pour charges spécifiques sont modifiées

Afin de maintenir le caractère incitatif à la prévention de la tarification AT/MP, les règles de détermination des majorations M2 et M3 affectées au taux brut pour la détermination du taux net de cotisation AT/MP sont remaniées. Ces dispositions sont applicables à compter du 1er janvier 2024. [Décret 2023-1024](#)

Travailleurs handicapés : un nouvel arrêté met à jour la liste des entreprises adaptées pouvant recourir au CDD tremplin

Un [arrêté du 16 octobre 2023](#) actualise la liste des entreprises adaptées pouvant recourir au CDD tremplin.

Rappelons que le CDD tremplin a pour vocation de permettre à des personnes handicapées de bénéficier d'un parcours de remise à l'emploi, de qualification et de construction d'un parcours l'amenant à retrouver un emploi dans une entreprise autre qu'une entreprise adaptée.

Prévention dans le BTP : le challenge « 100 minutes pour la vie » revient

Comme chaque année, l'OPPBTB reconduit son challenge national « [100 minutes pour la vie](#) ». A destination des futurs professionnels du BTP, il se tiendra du 15 janvier au 9 février 2024.

Définition des modalités de calcul des doses efficaces et équivalentes résultant de l'exposition des personnes aux rayonnements ionisants

Un [arrêté du 16 novembre 2023](#) définit les modalités de calcul des doses efficaces et des doses équivalentes résultant de l'exposition des personnes aux rayonnements ionisants.

Vers l'abandon de la dématérialisation du document unique sur le portail national

La dématérialisation du document unique d'évaluation des risques, qui aurait déjà dû entrer en vigueur, attend toujours son texte d'application. Les doléances du patronat semblent avoir convaincu les inspecteurs de l'Igas qui proposent d'enterrer cette mesure de la loi Lecocq.

ENVIRONNEMENT

Les données publiques Météo-France gratuitement accessibles et réutilisables dès janvier 2024

Afin de faciliter et d'accélérer les actions en matière de changement climatique, les ministres de la transition écologique et de la cohésion des territoires, de la transition énergétique et de la transformation et de la fonction publique [ont annoncé](#) la possibilité d'accéder et de réutiliser gratuitement les données publiques de Météo-France à partir du 1er janvier 2024.

Avec ces informations à leur disposition, les ministères, les collectivités et les entreprises pourront mieux comprendre le climat auquel ils devront faire face dans les années à venir et ainsi anticiper les effets du changement climatique et prévoir des stratégies d'adaptation.

Protection des sols : des documents pratiques publiés par le CEREMA

Ces derniers mois, le CEREMA (Centre d'études et d'expertise sur les risques, l'environnement, la mobilité et l'aménagement) a publié une série de documents sur [les sols en tant que ressource naturelle](#).